

• 16-04-2023 :

Bonjour,

Un petit mail rapide tant que j'y repense, pour vous remercier pour la belle et superbe journée que nous avons passée dimanche dernier grâce à vous.

L'organisation était top.

La gentillesse, le sourire et la disponibilité des bénévoles incomparables, comme chaque année.

Le balisage du parcours était incroyable, on n'avait pour ainsi dire pas besoin de suivre la trace sur le téléphone grâce au marquage au sol, les rubans, les panneaux. Le tout sur un parcours si long. Le balisage est même devenu ludique pour impliqué notre fille qui travaillait son sens de l'observation.

Même la météo était servie sur un plateau. Extra.

Harold

• 16-04-2023 :

Toutes mes félicitations,... pour la nouvelle réussite de l'Antonienne.

Transmettez mes compliments à votre président et à tous les bénévoles qui ont participé à cette organisation.

Avec mes amitiés.

Jean-Yves Sénant

Maire d'Antony

• 16-04-2023 :

Je tenais à vous remercier vous même et vos collaborateurs bénévoles car nous avons passé une très belle journée avec Bernard sur plus de 25 km

Non seulement une très belle balade mais un animateur très intéressant et aimable

Nous avons appris bien des choses dans une excellente ambiance

Par ailleurs l'accueil aussi bien à l'arrivée qu'au retour est très bien organisé et chaleureux

Bravo et mille merci de Marie -Luce et Isabelle

• 16-04-2023 :

Quelques mots pour vous remercier pour la journée de dimanche, l'Antonienne fut une très agréable randonnée remarquablement organisée.

En outre, j'ai eu la chance de gagner la tombola ce qui a bien terminé la journée.

Cordialement

Emmanuel

• 16-04-2023 :

Bravo pour l'organisation, le parcours, l'ambiance ... et la météo.

A partager avec tous les bénévoles qui ont construit ce succès.

Et maintenant le souhait d'une bonne nuit pour récupérer.

Amicalement

Didier

• 12-02-2023 :

Pour commencer un grand merci d'organiser de nouveau ce rendez-vous annuel qu'est l'Antonienne ! c'est top, bravo !

• 10-10-2022 :

Ce que nous n'oublierons pas, ce sont tous les moments partagés avec vous ces dernières années, que ce soit à vélo, en rando, en marchant dans l'eau, dans la neige raquettes aux pieds, en cours d'italien, de peinture, de dessin, en visio ou en vrai ...le programme toujours à portée de main pour préparer demain.

Merci à tous ceux qui font d'AVF une association remplie de couleurs, de chaleur et de bonne humeur quoiqu'il arrive, où nature, culture et découverte s'entremêlent jusqu'aux sommets !

Nous y avons fait de belles rencontres et nous espérons retrouver une telle diversité sur les chemins de l'Hérault.

• 30-11-2021 :

Merci de nous faire partager de bons moments, à pied, à vélo, dans l'eau... !

22-05-2021 :

- ...rendre les activités possibles et qui nous ont permis de continuer à nous retrouver et à pratiquer malgré le confinement.
Merci aussi à tous les animateurs pour leur dynamisme et leur compétence.

21-05-2021 :

- Un GRAND MERCI (...) à tous les accompagnateurs qui nous ont permis de marcher comme si de rien n'était tout au long de cette période bien difficile. Toutes vos randos sont un vrai régal.
- Un grand merci pour votre parfaite organisation.

20-5-2021 :

- J'espère à bientôt pour de nouvelles découvertes avec AVF qui a vraiment une équipe formidable

19-5-21 :

- vous nous avez tellement aidé moralement en organisant randonnées et marche nordique durant cette période. Belle journée.
- Merci (...) à l'ensemble des animateurs qui nous ont vraiment accueillis avec beaucoup de disponibilité.
- Voilà une super nouvelle, on a l'impression de redécouvrir la liberté.

9-02-2021 :

C'est très chouette!

A demain

M THÉRÈSE

Effectivement, la présentation avec cette iconographie est plus conviviale et plus parlante .

Guy

Bravo pour ce nouveau graphisme !!

C'est amusant et très ludique !!

Au plaisir de se revoir sur les sentiers de randonnée !!

Amicales pensées

Michelle

bravo pour ce nouveau graphisme très imagé A bientôt pour s'aerer en marchant

Virginie

J ai eu l occasion ce matin d aller sur le programme rando via mon smartphone. Chapeau et bravo pour ce programme attractif et bien lisible.

Rentrés entiers de La Feclaz, c était un magnifique séjour.

Merci pour tout !

Caroline

Depuis :

Bravo et merci pour cette organisation délicate à mettre en œuvre;

Amicalement

A la sortie du confinement :

MERCI !!! enfin voir du monde et reprendre une activité en groupe !!!!

MERCI à toutes et tous de vos efforts pour nous proposer des randos

Merci

Bravo pour cette initiative !

Les randonnées nous manquent mais les beaux moments partagés encore plus.
A bientôt donc sur les chemins.

Merci !!

Merci beaucoup pour toutes ces informations

Et à bientôt

Merci pour cette bonne nouvelle et à bientôt j'espère,

Bonne journée

Merci, bien reçu et surtout intéressée. A bientôt ?

Bonjour

Merci pour ce message qui fait grand plaisir !

A bientôt

Bises

GÉNIAL! Belle journée ensoleillée.

Bonjour,

Excellente nouvelle. Après cette période de confinement cela faire du bien à tous de respirer l'air de la campagne.

La reprise avec les conditions que vous énumérez dans votre mail suppose, me semble-t-il

- de connaître sur le programme les randonnées qui sont maintenues

- de prendre connaissance du parcours pour se rendre au lieu de rendez-vous. Vous pourriez nous adresser par mail l'itinéraire habituellement remis aux conducteurs des véhicules

- de nous donner l'heure de rendez-vous.

Avec pas plus de dix personnes cela va être difficile de contenter tout le monde ... surtout avec la fin du confinement.

Bien cordialement.

C'est génial comme initiative, on a trop hâte !

Par contre il n'est pas indiqué de niveau de marche. On s'inscrit et l'animateur s'adaptera ?

Ça va être chaud si je me retrouve avec les rapides...

Merci pour cette bonne nouvelle, je m'inscris les 16 et 23 mai.

Merci et bravo pour cette belle initiative !

En sera-t-il de même pour les randonnées ?

À bientôt do c.

Quel plaisir de pouvoir reprendre la marche nordique !

Merci pour tous ces efforts d'organisation, tous les clubs n'ont pas repris comme celui d'Antony.

Bonne reprise

MERCI à tous les animateurs de randos d'adapter leur programme pour que nous puissions marcher avec les autres à nouveau !

Les marcheurs avaient tous besoin de retrouver du lien social...

Amicalement,

Je souhaite te faire part que notre reprise ce matin à la marche nordique , départ à 8H 30 , ne fut que du plaisir .Merci encore.

Quel plaisir de se retrouver au bois de Verrières hier matin de bonne heure !! Nous avons savouré ces retrouvailles !!

Un grand merci pour ton initiative !!! C'est super !!!

Bises amicales

Et évidemment, merci pour cette reprise de la marche nordique. Cela a été un grand bonheur durable de se retrouver qs heures en pleine nature.

Amicalement .

Merci.

Un grand Merci à toi pour cette belle organisation.

Malgré les quelques gouttes de pluie matinales nous avons bien profité ce samedi encore de la séance de marche nordique.

Les départs échelonnés permettent un bon déroulement de l'activité, même si nous sommes privés de la présence de tous les autres participants.

Cela fait vraiment plaisir de reprendre et nous te remercions, ainsi que les différents animateurs concernés, de la bonne organisation mise en place.

Merci et merci encore d'avoir repris sans délai les marches le samedi matin.

Merci à toute l'équipe, randonner fait un bien fou après ce long confinement !

Amicalement

Un grand merci,, d'avoir organisé cette reprise d'activité qui nous fait le plus grand bien à tous.

Bien amicalement,

BRAVO et MERCI! c'est chouette!

Et je dois dire que je préfère le Bois de Verrières , nature moins disciplinée.

BON WEEK END

Et merci pour les organisateurs, c'est super sympa!!!

Merci à vous tous encore de nous organiser de telles randonnées.

Belle soirée

Bonjour,

Tout d'abord, merci +++ aux capitaines et à toutes les équipes pr l'adaptation aux contraintes du contexte !

Très belle liste de randos (longues et sportives !) en juillet et août 2020,

Bonne vacances à toi et merci encore pour ton engagement

.Je remercie tous les animateurs et vous souhaite un excellent pique-nique plein de bonne humeur et tchin !

Bienvenue cordialement.

nous quittons Antony mi-septembre. Nous espérons que le club de rando y sera aussi dynamique qu'à Antony....! Merci à toi et à tous les accompagnateurs sans oublier les randonneurs pour l'organisation et la bonne ambiance du club....